

# Der FC Höchst trainiert wieder

2020-05-30 16:38

—

Nach mehr als zweimonatiger Pause wird wieder regelmäßig am Sportplatz trainiert! Die Gemeinde hat die Plätze für das Vereinstraining wieder freigegeben, somit steht den Nachwuchskickern die Sportanlage Rheinauen mit ihren drei gepflegten Rasenplätzen wieder zur Verfügung. Die Trainer bereiten Übungen für maximal neun Spieler vor, da nur in Kleingruppen und mit zwei Meter Abstand zwischen den Spielern trainiert werden darf.

Ein richtiges Mätsch ist leider noch nicht möglich, aber endlich wieder mit der Mannschaft trainieren, ist mit Abstand der beste Zeitvertreib in diesen Tagen und Wochen.

- [oefb plakat 11 handlungsempfehlungen mai 2020.JPG \(325,2 KiB\)](#)